



# PROGRAMME ÉDUCATIF FÉDÉRAL

FICHE ACTION



	Indiquez le nom votre ligue, district et club
LIGUE	GRAND EST
DISTRICT	HAUTE MARNE
CLUB	ESNOUVEAUX (entente VAL MOIRON)

		
U6/U9	U10/U13	U14/U19
	X	

Mettre une croix dans la case que vous souhaitez

Choix de la thématique		Mettre une croix dans la case
	Santé	
	Engagement citoyen	
	Environnement	
	Fair-Play	
	Règles du jeu et arbitrage	X
	Culture foot	





# Initiation à l'arbitrage

Expliquez ici le détail de votre action en pensant à préciser:

Lors du stage de cohésion de l'école de foot, les jeunes joueurs et joueuses ont participé à diverses activités ludiques et festives ainsi qu'à une initiation à l'arbitrage à la touche pour les catégories U11 et U13 du club.



# Une journée 100 % foot pour Val-Moiron

Lundi 26 octobre, le responsable de l'école de foot du Val-Moiron, Kévin Bernard, secondé par les deux autres éducateurs du club local, Mathieu Sanrey et Anthony Gadreau, avait convié, au stade d'Esnoouveaux, tous les licenciés U9 et U11 du groupement afin d'effectuer une journée de cohésion de 9 h à 17 h. Après le café offert aux parents, chaque jeune licencié a gagné "le petit terrain" du stade pour une matinée consacrée à une multitude d'ateliers techniques, de précision et de jeux qui ont comblé chaque enfant par la diversité et la qualité des exercices proposés. Une promenade à pied a ensuite été organisée afin de regagner le restaurant du village pour reprendre des forces où les enfants se sont une nouvelle fois régalez. A la fin du repas, chaque joueur a été interrogé tour à tour sur plusieurs questions PEF (Programme éducatif fédéral) suivant sa catégorie. Dans l'ensemble, les enfants ont répondu correctement sur les questions d'environnement, de bon comportement dans la vie courante et de connaissances du football. Retour au stade l'après-midi pour un minitournoi avec plusieurs matches opposants les uns aux autres, mais aussi avec de l'initiation à l'arbitrage puisqu'à chaque match, un joueur devait arbitrer et deux autres faire juges de touche. A la fin de cette journée



Les licenciés U9 et U11 ont suivi une journée de cohésion.

bien remplie, le goûter a été marqué par l'anniversaire d'Antonin (9 ans). Sa maman, Stéphanie, avait confectionné de succulents gâteaux qui ont régalez les papilles de tous avant que le groupe d'enfants chante la traditionnelle chanson "Joyeux anniversaire" à son camarade. Pour clôturer ce mini-stage, chaque joueur a reçu plusieurs paquets de chocolats (offert par la Croix rouge) en remerciement de sa participation. Les jeunes footeux ont encore apprécié cette belle journée de football (qui s'est déroulée en suivant le protocole anti-Covid) grâce au dévouement et au bénévolat des



Trois éducateurs ont encadré ce petit monde.

trois éducateurs du groupement du Val-Moiron, dont il faut sou-



Il y avait aussi une initiation à l'arbitrage.

ligner l'investissement et l'implication dans le club local.



